

## NIE出前授業の感想（小5～中3）

新聞の作るコツや地震が起きた時に発行される新聞の内容などを知ることができた1、17の被災者を惜しむための行事もあつたりすることを知って新聞だと自分が知らないことも知れるから新聞は大切だなと思いました。

阪神淡路大震災のことにいろんなことを教えてもらって前よりもっといろんなことが分かった。新聞の作り方や何を1番伝えたいかとかが分かった。石川の地震のことも教えてくれていろんなことが分かった。

新聞を作る時には5W1Hを入れて作って、他の人とは違う内容や話題にすることが大事と分かった。なぜやどのようにが特に大事だと教えてもらったので詳しく書く。インタビューするときに聞いた事を書くだけでなく、においや雰囲気を書くことが大事。

災害の事や歴史のことなどこれまであった事や起こった事は次の世代に語り継いでいかないといけないので大人に任せるのではなく僕たち中学生や小学生が動いて語り継いでいきたいなと思いました。

今日はありがとうございました。私もこれから記事を書いたりする時には今日教えていただいた5W1Hを意識して見やすくわかりやすい記事を作ります

新聞を書く時に絶対に入れないといけない時は5W1Hを絶対に入れないといけないことをわかりました。私は小学校の時に新聞を書いていたのですがその時は5W1Hを使って書くことをが知りませんでした。今はお話を聞いたのでその5W 1Hを意識して書きそのインタビューして話してくれた人の言葉をそのまま書くなどと言ったことを学びました。

今日の神戸新聞授業で、新聞を作る際に大事なことや震災についてのことを学ぶことができました。今日知った地震の話も知らないことばかりだったのでこれからも覚えていきたいなと思いました。新聞を作る際に大切なことも自分の考えとは違っていたので今日知ったことをこれからは繋げていきたいなと思いました。今日はありがとうございました。

前も5w1hを教えていただいたけど、少し忘れてしまっていたこともあったのでまた三好さんの話で思い出せてよかったです

金曜日に校外学習に行くのでそこで今日教えてもらったことを役立てたいと思いました。

新聞を作る時には、特に「なぜ」と「どのように」を大切にされた方が良いという事がわかりました。また、校外学習の新聞をみんなで作るので「なぜ」と「どのように」の部分を入れて、良い新聞を作りたいです。

お話を聞いて新聞の書き方やコツを知ることができてよかったです。これからは新聞を書くことがあるので、5W 1Hを意識して書きます。

これからは教えてくれたことを活かせるようにしていきたいです

今日は貴重な貴重な体験ありがとうございました。私は阪神淡路大震災の時はもちろん生まれてないし、写真もあまり見ないけど、語り継いでいくのは大切ということがわかりました。本日は本当にありがとうございました。

本日はありがとうございました。今日聞いた中ですごくいいと思ったのは、いつ、どのように、だれが、なにを、なぜ、を新聞に載せるのっていいのと思いました。

僕は文章を書いたり新聞を、書いたりするのが苦手なので今日詳しく知れてとても良かったです。今日の新聞体験では自身のことでも知れたし面白くても知れました。今日は貴重な体験なお話を聞かせれたいだいてありがとうございました。

新聞や記事を書く上でまず、5w1hが大切なことが振り返れました。今回のお話の中では、震災や地域の魅力などの話を聞かせて頂いて、どの時代も災害がありその中では、死者が出ていた地域である、淡路の名前がなくなり阪神淡路大震災ではなく、阪神大震災になっていたこと、がなんか、おかしくて震源地も、淡路の方であったにも拘らずに、そんなんことがあり、被災した人たちは、なんか嫌なんじゃないかなともいました。他にもネットなどでデマの情報を流している人がいたり、自分は何を信じていけばいいのかを迷います。

今日はありがとうございました。今日の授業では新聞記事での大切にしていることや書き方、インタビューでのコツなど新聞のことで新聞のことでたくさんのことを学びました。三好さんのお話を聞いてもっと新聞のことを知りたいし、神戸新聞を読みたいと思いました。今日学んだことや分かった事などこれから色々な時に使って活かしていきたいです。

今週の校外学習の新聞があるのでその時に今回教えていただいたことを活かしていきたいです。